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COMISIÓN EDILICIA DE CENTRO, BARRIOS 
TRADICIONALES Y MONUMENTOS. 

Gobierno de 
Guadal•jara 

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 25/01/24. 

Regidor Fernando Garza Martínez: 

Buenos tardes señora y señores regidores, gracias por estar aquí 

presentes. 

Le pido al secretario que pase lista de asistencia. 

Secretario Técnico Carlos A. Briseño Becerra: 

Con su venia regidor presidente, le informo que contamos con la 

presencia de 3 de 5 Regidores de la Comisión Edilicia de Centro, 

Barrios Tradicionales y Monumentos; por lo que contamos con el 

quórum. 

Regidor Fernando Garza Martínez: 

Damos cuenta pues, del quórum legal y se tomarán como válidos los 

acuerdos que aquí se aprueben. 

Tenemos dos jusitificantes, uno de Salvador Hernández Navarro y la 

otra de la regidora Cecilia Maribel López quienes hicieron llegar a 

esta presidencia el justificante respectivo 

Por lo que someto a su consideración y pregunto en votación 

económica los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo 

levantando su mano. - Aprobado. 

Como siguient~ punto del orden del día pongo a su consideración el 
.... 

proyecto de orden del día, mismo que les fue hecho llegar en su 

momento. 
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Lista de asistencia y declaración de quórum. 

Lectura y aprobación del orden del día. 

111. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión 

ordinaria celebrada el 12 de diciembre de 2023 

IV. Asuntos Generales 

V. Clausura 

Si no existen observaciones al respecto, lo someto a consideración 

compañeros regidores y en votación económica les pregunto si es de 

aprobarse, los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo 

levantando su mano. Aprobado. -

Siguiendo con el tercer punto del orden del día, quiero someter a la 

consideración de los presentes se dispense la lectura del acta de la 

sesión ordinaria celebrada el 12 de diciembre del año pasado ya que 

con anticipación se les hizo llegar una copia de la misma, si no hay 

observaciones al respecto la someto a su consideración. ¿No? 

Por lo que en votación económica les pregunto quienes estén por la 

afirmativa sírvanse manifestarse levantando la mano. Aprobado. -

Es todo lo que tenemos. 

Asuntos generales, ¿sí tienen alguna participación en asuntos 
~-

generales? 
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Regidor Aldo Alejandro de Anda García: 

No gracias. 

Regidora Karla Andrea Leonardo Torres: 

No gracias. 

Regidor Fernando Garza Martínez: 

Se regresó el dictamen de la Avenida Américas, porque 

supuestamente traemos allí una persona non grata, entonces vamos 

a revisarlo y esperamos desahogarlo la siguiente sesión. Muy bien. 

No habiendo más asuntos que tratar se da por clausurada la 

presente sesión ordinaria siendo las 13 horas con 07 minutos del 

jueves 25 de enero del 2024. 

Muchas gracias. 

Atentamente 

Guadalajara, Jalisco, 25 de enero de 2024 

COMISIÓN EDILICIA DE CENTRO, BARRIOS TRADICIONALES Y 
MONUMENTOS 

NDO GARZA MARTÍNEZ 
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LEONARDO JORRES 

VOCAL 

REGIDORA CECILIA MARIBEL 
LÓPEZ HARO 

VOCAL 

COMISIÓN EDILICIA DE CENTRO, BARRIOS 
TRADICIONALES Y MONUMENTOS. 
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 25/01/24. 

PRESIDENTE 

LEJANDRO 

HERNÁNDEZNAVARRO 

VOCAL 
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